



fr\* dem neuen Vertrag, der am 7. Oktober dieses Jahre? in Moskau unterzeichnet wurde, bildet der Kurs auf die weitere Annäherung der Völker der Deutschen Demokratischen Republik und der Sowjetunion, auf die Stärkung der Macht der Einheit und des internationalen Einflusses des sozialistischen Weltsystems und auf die Vereinigung ihrer Anstrengungen im Kampf für die Verwirklichung der Ideen des wissenschaftlichen Kommunismus das Kernstück. Der Vertrag ist berufen zur Erreichung der edlen Ziele der friedliebenden Außenpolitik der Staaten des Warschauer Vertrages zur Festigung des Friedens und der Sicherheit in Europa sowie zur Verankerung der Prinzipien der friedlichen Koexistenz in der Weltarena beizutragen.

Foto: ADN-zB/spremborg